

Des secteurs de l'opposition au Nicaragua s'obstinent à maintenir un climat de violence



Managua, 22 mai (RHC)- Des secteurs de l'opposition au Nicaragua s'obstinent à maintenir un climat de violence dans ce pays après l'échec, à la table de dialogue national, d'une proposition d'accord dirigée à rendre la tranquillité et la stabilité aux familles.

Une dépêche de l'Agence Prensa Latina indique qu'au Nicaragua se poursuivent les blocages de voies et de routes, notamment dans les zones rurales. Les affectations à l'économie et au commerce et les difficultés de libre circulation qui affectent tout le peuple se poursuivent aussi.

La source a cité le rejet hier par les représentants de l'extrême-droite qui participent aux conversations à Managua d'une initiative qui appelait à mettre fin à la violence et à permettre la libre circulation du peuple ainsi que le droit au travail.

Les représentants du Conseil Supérieur de l'Entreprise Privée, l'Union des Producteurs de l'Agriculture et de l'Élevage, la Chambre de Commerce Américaine du Nicaragua et une partie du secteur paysan ainsi que le dénommé Mouvement 19 avril ont voté contre cette proposition.

L'on prévoit que dans les dialogues de ce mercredi, l'on définira la création d'une commission de suivi sur plusieurs recommandations de la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162807-des-secteurs-de-lopposition-au-nicaragua-sobstinent-a-maintenir-un-climat-de-violence>



Radio Habana Cuba